



Informationsblatt

Spielplatzausbau

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

In den letzten sechs Jahren hat sich viel beim Ausbau der Freizeitmöglichkeiten für unsere Kinder und Jugendlichen getan



Den Kindern gehört die Zukunft

Bau und Einweihung des Pump Tracks

Der Parksteiner Pump Track wurde im Juli 2023 eingeweiht. Dieses Leuchtturmprojekt ist in unserer Gegend einzigartig. Nach der Eröffnungsrede durch unseren Bürgermeister zeigte der weithin bekannte Akrobaten Lukas Knopf sein Können.

Der Pump Track besteht aus zwei Parcoursen. Der Kidspumptrack hat eine Länge von 43 Metern, der „größere“ Pumptrack für Jugendliche und Erwachsene hat eine Länge von 178 Metern.

Inzwischen erfreut sich der Pump Track großer Beliebtheit, nicht nur bei vielen Parksteinern, sondern auch bei Gästen aus der gesamten Umgebung.

Gemeinsam konnte der Marktgemeinderat zusammen mit dem Bürgermeister einen sehr schönen Ort für unsere Parksteiner Jugend schaffen.



Kinderspielplatz in Hammerles

Bereits im Jahr 2022 konnte im Beisein von Bürgermeister Reinhard Sollfrank und einigen Markräatinnen und -räten der neue Kinderspielplatz in Hammerles offiziell eröffnet werden.

Die Verlegung des Spielplatzes in die Ortsmitte wurde von den Hammerleserinnen und Hammerlesern sehr begrüßt.

Da die Spielgeräte nicht mehr den Sicherheitsvorschriften entsprachen, wurden neue angeschafft. Die Entscheidung fiel auf Spielgeräte aus recyceltem Kunststoff, da diese nachhaltiger und langlebiger sind.

Die Anschaffung der farbenfrohen Spielgeräte wurde von einigen engagierten Bürgerinnen intensiv begleitet.

So ist der neu geschaffene Spielplatz ein beliebtes Ausflugsziel für die Klassen der Grundschule Parkstein und die Bevölkerung geworden.

Das Erscheinungsbild von Hammerles hat sich durch diese und weitere verschiedene Maßnahmen sehr vorteilhaft entwickelt.



Kinderspielplatz in Schwand

Mit der Einweihung des Kinderspielplatzes in Schwand wurde die Dorfsanierung 2023 abgeschlossen.

Wegen des nassen Untergrundes und der schlechten Bodenbeschaffenheit, war es eine große Herausforderung für die Mitarbeiter des Bauhofes, den Kinderspielplatz in Schwand zu erstellen.

Die ca. 600 Quadratmeter große Spielwiese wurde fachmännisch trockengelegt, teilweise mit Schotter und Schallschutzgranulat befestigt.

Zehn Spielgeräte sind nach den Unfallvorschriften aufgestellt und der Bevölkerung übergeben worden.

Bürgermeister Reinhard Sollfrank und die Mitglieder des Marktrates zeigten sich erfreut über das gelungene Projekt der Dorfsanierung in Schwand. So ist ein erheblicher Mehrwert für die Ortschaft entstanden.



Kinderspielplatz am Kindergarten

Im Zuge der Neugestaltung des Kindergartenumfeldes wurde auch der öffentliche Spielplatz saniert.

Mit dem Abschluss der Straßen-Baumaßnahmen wurde der Kinderspielplatz im Jahr 2024 wieder eröffnet. Dieser bietet eine Vielzahl an Spielgeräten und lädt Kinder und Familien zum Verweilen und Spielen ein.

Durch die Nähe zum Kinderhaus ist er zu einem beliebten Spielplatz der Besucher unseres Kindergartens geworden.



Abenteuerspielplatz am Schutzenkel

Am sehr beliebten Abenteuerspielplatz am Siedlungsgebiet Schutzenkel waren die Geräte schon sehr in die Jahre gekommen. Das Holz war morsch und entsprach nicht mehr den Vorschriften.

Die Geräte und der Abenteuerturm wurden im Jahr 2024 erneuert.

Die neuen Geräte sind wie alle anderen Neuanschaffungen auf unseren Spielplätzen aus recyceltem Kunststoff hergestellt. Dieser ist wesentlich langlebiger und dadurch auch sicherer. Die alten Spielgeräte konnten verkauft werden.

Spielplatz Anemonenweg

Der Kinderspielplatz am Anemonenweg wurde komplett erneuert. Es wurde eine einzigartige Doppelseilbahn und ein neues Spielgerät „Cliff Hänger“ errichtet. Das Feuerwehrauto konnte vom alten Spielplatz übernommen werden.

Die kompletten Spielgeräte wurden durch das Team des Bauhofs aufgebaut. Sie ebneten Teile des Grundstücks ein und errichteten den Zaun zur Straße. Umfangreiche Pflasterarbeiten bei der neu erstellten Sitzgelegenheit runden den Spielplatz ab.

Die offizielle Eröffnung findet im Frühjahr 2026 statt.



In der letzten Amtsperiode sind in unserer Gemeinde fünf Kinderspielplätze komplett erneuert und der Pump-Track neu geschaffen worden. Das Angebot für unsere Kinder ist somit sehr vielfältig. Zählt man die sanierte Fun-Arena und das sanierte Kleinspielfeld an der Schule hinzu, ist das Freizeitvergnügen in Parkstein einmalig.